

# WARTA

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Wujudkan Pilkada Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Nov 26, 2024 - 08:44



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru untuk Wujudkan Pilkada Damai 2024*

– Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(Kamtibmas) menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Damai tahun 2024, jajaran Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Patroli Biru pada Senin malam (25/11). Patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, bersama Kanit Reskrim, Aipda Anhis Tresna, S.H., dan Regu Patroli SPKT I yang dikomandoi oleh Briпка Dede Irvana.

Patroli dimulai pukul 23.05 WIB dengan menyisir sejumlah wilayah, termasuk Kampung Kebon Kai Desa Nyalindung dan Kampung Liung Gunung Desa Kertaangsana. Dalam kegiatan tersebut, petugas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga, seperti pentingnya mengaktifkan kembali ronda malam dan melakukan patroli mandiri di lingkungan perkampungan, sekolahan, pos ronda, pemukiman warga, hingga warung-warung yang beroperasi nonstop.

Kapolsek Nyalindung juga mengimbau warga agar tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Selain itu, warga diminta segera melaporkan aktivitas mencurigakan, termasuk potensi gangguan dari geng motor, melalui Call Center 110.

"Kami berharap masyarakat terus bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan demi terciptanya Pilkada Damai tahun 2024. Ronda malam dan patroli mandiri menjadi langkah penting untuk mencegah terjadinya kejahatan," ujar AKP Joko Susanto.

Hingga patroli berakhir, situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung dilaporkan dalam keadaan aman dan kondusif. Kegiatan semacam ini akan terus ditingkatkan sebagai bentuk komitmen Polri dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat.